

子育てを 楽しもう



地域子育て支援センター (太田第二保育園内)

開館時間 9:00~正午 13:30~15:00
休館日 土・日・祝日、園の行事のある日
電話 27-7951
子育て相談 9:00~16:00(土・日・祝日以外)
対象 就園前の子と保護者

(園庭開放)

親子教室のない日に、工作、体操、手遊び、シアターなどを行っています。
赤ちゃんデー 毎週金曜日
2カ月~歩く前の子と保護者
よちよちデー 毎週水曜日
歩き始めの子と保護者
てくてくデー 毎週月曜日
走って遊べる子と保護者
異年齢の園庭開放 毎週火・木曜日
0歳~就園前の子と保護者

(発育測定) 2日(木)・7日(火)

※10月4日(土)は太田第二保育園の運動会です。未就園児のかけこがありますので参加してください。雨天の場合は隣の体育館で行います

※10月23日(木)に支援センター「運動会ごっこ」を行います。ぜひ参加してください。雨天の場合は10月28日(火)に延期します

サンサンルーム (総合福祉会館内)

※10月20日(月)~27日(月)は催しの関係でお休みします

開館時間 9:00~16:30
休館日 日・祝日
電話 27-6555
子育て相談 9:00~16:30(平日のみ)

〈おはなし広場〉 毎週火曜日
午前10時30分~
毎月第3火曜日は、読み聞かせボランティアの人がお話をしてくれます。
〈遊びの広場〉 毎週金曜日
午前10時30分~
〈発育測定〉 8日(水)
午前10時30分~11時30分
〈運動会〉(健康の森芝生広場) 20日(月)
午前10時30分~11時30分
※雨天の場合は21日(火)に延期します

そのほかの子育てサロン会場

すくすくルーム (みのかも健康の森) 毎週月・火曜日
にこにこルーム (津田左右吉博士記念館) 毎週木・金曜日
※いずれも午前10時~午後3時
びよびよルーム (中部台公民館) 毎週水・金曜日
※午前10時~午後2時

加茂野児童館

(加茂野保育園併設)

開館時間 9:00~正午 13:00~17:00
休館日 日・祝日
☆土曜日は、一日開いています
電話 28-8878
子育て相談 9:00~17:00(日・祝日以外)

(未就園児対象)

なかよしデー 6日(月)・15日(水)
午前11時~11時45分
パパザウルス 11日(土)
午前10時30分~11時30分
お父さんと一緒に触れ合い遊び。
まちかどライブ 10日(金)
午前10時~10時45分
フルートとマリンパのライブです。
発育測定 30日(木)
午前11時~正午
※読み聞かせは随時行っています

(小学生対象)

囲碁クラブ 毎週土曜日
午前9時~10時
リトルクラブ 25日(土)
午後1時30分~2時30分
「しかけ絵本作り」無料

行事のある日でも
児童クラブ室で
遊べます



秋の運動会情報

運動会の季節になりました。市内各地で子どもたちの元気な声が聞こえてきます。近くの保育園をのぞいてみませんか?子どもたちの笑顔や、がんばる姿をたくさん見ることができますよ!就園前のお子さんを持つ人は、子育て支援センターや子育てサロンの運動会に参加もできますのでお尋ねください。

保育園名など	日にち	場所	保育園名など	日にち	場所
太田第一保育園	10月4日(土)	園庭	加茂野保育園	10月4日(土)	園庭
太田第二保育園		西総合グラウンド	伊深保育園		
古井第一保育園		東総合グラウンド	三和保育園		
古井第二保育園		山手小	下米田保育園		
山之上保育園		園庭	明心保育園		
蜂屋保育園	森山学園		10月11日(土)	東総合グラウンド	
子育て支援センター	10月23日(木)	太田第二保育園	子育てサロン	10月20日(月)	健康の森

※時間・雨天時など詳細につきましては、各施設に直接お問い合わせください

問 こども課 内線329



oh! マイ、 スクール

学校訪問 39 三和小学校



三和小学校6年
ホタル委員長
天池 亮太さん

ホタルの学校、三和小学校

三和小学校は、全校児童二十七人の小さな学校です。
ぼくたちの学校では、毎年三千匹近くの幼虫を育て、全校でホタル保護活動に取り組んでいます。毎日、幼虫の入った水盤の水替えをしたり、一年を通して、幼虫のえさとなるカワナナトリをしたりします。ぼくたちが大切に育てた幼虫は、毎年四月と十月に、川浦川や甘屋川の各場所に放流します。
また、毎年六月に行われるホタルコンサートでは、多くの人に、ホタル保護の様子を劇にして発信し、自然環境保護の大切さを訴えています。
コンサートの発表に向けて三ヶ月も前から発表のテーマ決めや台本づくりを六年生を中心に進めます。今年は、ホタルから見えた自然の大切さを劇で発表しました。五月から、全学年での取り組みが始まりました。それぞれの学年で場面の絵を描いたり衣装づくりをしたり、思いが伝わるせりふの言い回しを練習したり、二十七人が心をひとつにしてがんばりました。その結果多くの人にぼくたちの思いが伝わるすてきなコンサートができました。
ぼくたちは、後輩に、三和小の伝統として、ホタルの大切さを伝えていきたい。また、ホタルが語りかけていること、自然の大切さを多くの人に分かってほしいと願って活動しています。

だんらん

第114話

昔の遊び



わたしの子どもころは、暗くなるまで屋外で遊んでいました。缶けりや竹馬、カチンダマ、パンコ、こま回し、魚とり、林の中で基地作りやターザンごっこなど、遊ぶことがいっぱいありました。竹馬作りでは同じような節のある竹を切ってきました。足を乗せる所が上下に動く縛り方も教えてもらいました。高く乗れるように塀の上から乗ったり、競走したりしました。

こま回しにも挑戦しました。木製のこまで、ひもの端には輪があり、芯棒に掛けてひもを巻くようです。習ったようにひもを巻き力いっぱい引くと、見事に失敗。横になつて転がってしまいました。子どもたちはひもを引かないで前に投げるのです。昔の回し方では三倍四倍も長く回り、子どもたちもビックリ。
こまを手に乗せて回すには、まず下で回し、ひもを絡めて引き上げて手に乗せていました。鬼ごっこはできずじまりにありました。
そのほか、昔を思い出しながらいろいろな遊びに挑戦しました。子どもたちもとても楽しそうでした。
遊びの中で危険なことや失敗も多くなりましたが「知恵や「技」そして「体力」を身に付けました。
今の子どもたちは室内でのゲームなどの遊びが多いようです。屋外に出て、自然の中で家族や多くの仲間と遊べるとういんですね。
(文責 鹿野)